



Presseinformation

Erfolgreicher Start des EU-Projektes SCINNOPOLI

Im Schlosshotel Mauerbach fand von 15. bis 17. März 2010 das Kick off Meeting zum EU-Projekt SCINNOPOLI statt. Es handelt sich dabei um ein Interreg IVC-Projekt (0842C2), an dem neun Regionen beteiligt sind und das an vorangegangene Projekte zum Thema Innovationspolitik, deren Auswirkung und Benchmarking anknüpft.

Die Abkürzung SCINNOPOLI steht für Scanning Innovation Policy Impact und zielt mittels Prüfung und Feststellung der Auswirkungen auf eine kontinuierliche Stärkung der Effektivität und Effizienz der regionalen Innovationspolitik ab. Die Partner kommen aus neun Regionen (acht EU Länder). Beteiligt sind Niederösterreich (Lead Partner), Flandern (BE), Schleswig-Holstein (DE), Nyugat-Dunantul (HU), Bretagne (FR), Puglia (IT), Provence-Alpes-Côte d'Azur (FR), Wielkopolskie (PL) und Navarra (ES).

Das Kick off Meeting in Mauerbach bildete den gelungenen Auftakt zu diesem Projekt und gab den TeilnehmerInnen die Möglichkeit einander kennen zu lernen, ihre jeweiligen Best Practice Beispiele vorzustellen und eine gemeinsame Vorgehensweise festzulegen. Die künftige Strategie ist auf die laufende Überwachung der Unternehmensbedürfnisse und -kompetenzen in Bezug auf F&E und Innovation ausgerichtet.

In den 24 Monaten Dauer des Projekts wird es einen intensiven Austausch aller Partner über ihre bestehenden Wirkungsanalysen geben. Geplant ist dabei auch eine Weiterentwicklung der Methoden im Bereich Monitoring, Evaluierung und Wirkungsabschätzung.

Wirtschaftslandesrätin Dr. Petra **Bohuslav** sieht in SCINNOPOLI einen wichtigen Beitrag zur Verstärkung des UnternehmerInnendialoges und erwartet auch wichtige Inputs zur künftigen Wirtschaftsstrategie für Niederösterreich. „Diese Ergebnisse sollen auch möglichst rasch Eingang die regionalen Programme zur Wettbewerbsfähigkeit 2007-2013 finden. Dazu werden regionale Aktionspläne erarbeitet; die zu Ende des Projekts auch veröffentlicht werden ebenso wie die SCINNOPOLI Empfehlungen“, so **Bohuslav**,

Das nächste Treffen der SCINNOPOLI-Partner findet im Juni 2010 statt. Auf dem Programm stehen dann erste Analysen über die bestehenden Wirkungsanalysen. Bereits ab Mai 2010 sind umfassende Informationen zu SCINNOPOLI auf der Website www.scinnopoli.eu zu finden.

Weitere Informationen:

Mag. Lukas Reutterer, Büro Landesrätin Dr. Petra Bohuslav
Telefon: 02742/9005-12026 lukas.reutterer@noel.nv.at

